



<b>金</b> <b>3年1組「蒼鶻」</b> 指揮者 小林 翔汰 伴奏者 濱本 幸愛	
<b>金</b> <b>2年2組「あの素晴らしい愛をもう一度」</b> 指揮者 岡 千愛 伴奏者 松本 優莉花	
<b>金</b> <b>1年3組「心の瞳」</b> 指揮者 土居 瑠利苑 伴奏者 濱本 尚暉	



<b>2年</b> 6組「With Your Smile」 7組「モルダウ」 <b>銀</b> 1組「新しい世界へ」 5組「OMNIBUSSTAR 光年の旅」 3組「マイバラード」 <b>銀</b> 4組「美しい季節」	<b>3年</b> <b>銀</b> 7組「モルダウ」 5組「ひとつの朝」 2組「友よ北の空へ」 <b>銀</b> 4組「大逃の歌」 3組「手紙」 <b>銀</b> 6組「はじめり」	<b>1年</b> 1組「Tomorrow」 7組「COSMOS」 <b>銀</b> 4組「恋歌のパラード」 <b>銀</b> 6組「この星に生まれて」 5組「大空賛歌」 2組「マイバラード」
---	--	--

今年は体育館が耐震工事をしているため、廿日市市のさくらびあにて合唱コンクールと吹奏楽部 演劇部の発表が行われました。初めての試みですが諸先生方やPTA役員の協力により生徒たちの大移動は無事終えることができました。進行もタイムテーブル通りに進みましたが、生徒会執行部と放送部の影の支えがあったからだと思います。

音楽の前田先生からは「1学年では各クラス、インフルエンザで欠席者がいたり、前日まで学級閉鎖であったりと困難な状況の中、頑張りました。2学年は、男子の声が良く透り、女子はパワフルで強弱をつけるのが上手かったと思います。また、さすが3学年はステージマナーが良く、お手本となるべくクラスの一体感はすばらしかったと思います。」と講評がありました。

そして、河野校長先生からは、「去年おととしの3年生に『ありがとう』と言いたい。卒業生が頑張った姿をみんなに見せたから今の立派なステージができたのだと思います。これからも、この良き伝統を引き継いでほしいと思います。それから、演劇部の現代劇、長いセリフをなんなくこなすのはすごいことです。市の小中高校生による文化の祭典のオープニングで演じた『願いごと』も感動したので皆さんにも紹介したいです。そして、吹奏楽部。3年生は最後の演奏になるせいか、涙を流しながら演奏をする生徒もいたり急きょアンコールをすることになってしまった慌てることなく対処されたのはさすがでした。お疲れさまでした。」と、感動したフェスタを締めくくりました。